

## Álvarez Máynez reconoce que Enrique Castañeda rompe con Morena por convicción

El diputado Omar Enrique Castañeda González, de Morena, abandonó sus filas y se sumó a la bancada de Movimiento Ciudadano. En conferencia de prensa el coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez,



indicó que Enrique Castañeda rompió con el poder por convicción, no por intereses personales o conveniencia política. Castañeda, por su parte, refrendó que se suma a MC para seguir la evolución político-social en México y en su estado.

En tanto, el coordinador nacional Dante Delgado reconoció que Castañeda es

parte de una nueva generación de actores en el país, que ha tomado la decisión de dar un paso adelante y participar en su partido.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADyu5qbNZGYDfQ4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212578&parld=75F18D3264FEE48F%212574&o=OneUp